
Unsere neue Fahne 

Auf der Generalversammlung im März 2015 wurde beschlossen, eine neue Fahne 
anzuschaffen, da eine Restaurierung unserer aktuellen Fahne aus wirtschaftlicher Sicht 
keinen Sinn macht. 

 

 
 


